

“1945 年 8 月 6 日”



El 9 de enero el Cónsul General del Japón en Barcelona, Yasushi SATO, acudió al Auditori Barradas en L'Hospitalet de Llobregat para visitar la exposición “1945 年 8 月 6 日” del artista Gaspar Burón. La exposición, cuyo nombre hace referencia a la fecha del bombardeo de la ciudad japonesa de Hiroshima con la primera bomba atómica de la historia, surgió a raíz de una visita del artista a esa ciudad, la cual le produjo una profunda impresión y le inspiró para producir las obras expuestas. Durante su visita, el Cónsul General Sato fue atentamente acompañado por el Sr. Burón, quien le guió por la exposición y le enseñó más acerca de sus obras. Le acompañó también la Directora del Auditori Barradas Ariadna Cruz, y la escritora Carme García. El Sr. Burón le expresó que el hecho que más le marcó fue el haber recibido una grulla de origami, símbolo de paz, de un colegial en el Memorial de la Paz, y su agradecimiento a todos los que hicieron posible facilitar el vuelo de esa grulla.